

# SUR LE NET



digital.union@sonapresse.com

## L'actu du web

Par R.H.A  
L'HOMOSEXUALITÉ DANS LE  
COLLIMATEUR DES ÉVÊQUES



Photo: DR

**Au** Bénin, les évêques sont montés au créneau le 21 octobre dernier pour dénoncer ce qu'ils appellent "la promotion et l'introduction progressive de l'homosexualité et de l'orientation sexuelle dans les législations en Afrique et dans les Caraïbes". Ils ont appelé le gouvernement du Bénin, les confessions religieuses et les acteurs de la société civile à "œuvrer en synergie pour le respect des lois naturelles dans la crainte de Dieu qui nous en demandera compte". En s'exprimant de la sorte, ils n'ont apporté aucun exemple ou illustration à l'appui de leurs allégations.

UN PROF DE DROIT FAIT UN  
RAPPROCHEMENT CHOQUANT  
ENTRE HOMOSEXUALITÉ ET  
ZOOPLILIE



Photo: DR

**Lors** d'un cours magistral dispensé à Paris 1 Panthéon-Sorbonne, un professeur de droit a tenu des propos douteux sur la transsexualité et le mariage pour tous. Des étudiants ont filmé leur professeur alors qu'il évoquait le mariage pour tous, l'homosexualité et la transidentité. Sur la vidéo, le professeur tient des propos qui ont choqué ses étudiants et les internautes.

TIFFANY TRUMP DEVIENT  
LA RISÉE DE LA TOILE APRÈS  
UNE SORTIE GÉNANTE



Photo: DR

**Une** vidéo de Tiffany Trump n'en finit plus d'amuser les internautes. On peut voir la fille de Donald Trump, peu habituée aux prises de parole publiques, très gênée lors d'un événement. Tiffany Trump n'est guère habituée aux prises de parole publiques. Comme sa grande sœur Ivanka qui a fait polémique en raison de ses propos jugés déplacés sur le confinement, Tiffany Trump a été prise

# LE GAZOUILLIS...

## Homosexualité : le pape sème la polémique



La position radicale du pape sur la reconnaissance civile des couples homosexuels a fait fureur sur la toile.

GM. NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

**"L**e pape François défend le droit à l'union civile pour les personnes homosexuelles", titrait Le Parisien.fr la semaine dernière. Sa position radicale sur la reconnaissance civile des couples homosexuels a suscité réactions et avis partagés chez les catholiques. Si certains parlent de problème d'interprétation de propos, d'autres trouvent que le Pape n'est pas à son coup d'essai et que "ses" propos ne sont que

la suite logique de "sa position" sur la situation de cette minorité qu'il a toujours défendue. Certains ont ressorti les écritures bibliques qui contredisent le premier représentant des Chrétiens. "Tu ne coucheras pas avec un homme comme on couche avec une femme. C'est une abomination." (Lv 18, 22) "Quand un homme couche avec un homme comme on couche avec une femme, tous deux commettent une abomination; ils seront mis à mort, leur sang retombera sur eux." (Lv 20, 13), a publié Svelt Emmanuel. Certains

soupçonnent même l'existence de la pratique de l'homosexualité au sein de l'église. "Ce qui se passe là est juste le reflet de ce qui se passe là-bas depuis bien longtemps! Ce qui est caché finit par être révélé au grand jour! Ce n'est pas parce que c'est le pape qu'on doit être dubitatif! Ça pouvait être aussi un pasteur ou un évêque! Tout ça pour dire que ce sont des hommes faits de chair, Dieu est Dieu! Sa grandeur est infinie, aujourd'hui nous constatons juste les limites des hommes car ils croient à ce qui frappe aux yeux", s'est

insurgé l'internaute Brauman. Cependant, certains comme Fred, estiment que les paroles du souverain pontife n'ont pas bien été comprises: "a-t-il dit qu'il légalisait l'homosexualité? Il a juste dit si un homo recherche Dieu, qui suis-je pour l'en empêcher? C'est écrit dans la Bible que tu ne jugeras pas? Trop de passion à force les propos des gens...", a-t-il écrit. Le débat autour de la question de l'homosexualité divise encore la société humaine et pourrait donc encore faire couler beaucoup d'encre et de salive.

## L'œil de la rédaction

### DIDIER NDONG REMONTÉ CONTRE L'ARBITRAGE

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

**E**N marge de la défaite samedi soir (4-0) face au Paris Saint-Germain en match comptant pour la 6e journée de la Ligue 1 Uber Eats, le milieu de terrain gabonais de Dijon FC Didier Ndong est monté au créneau pour dénoncer l'attitude de certains joueurs de l'équipe parisienne. En effet, à la mi-temps de PSG-Dijon, le milieu défensif a lâché ses vérités. "Il n'y a qu'en France, quand on met de l'engagement, ça vous énerve. Vous êtes une équipe

de football, faut arrêter ça! On ne doit pas vous toucher! Vous êtes intouchables? Faut arrêter! Vous êtes une équipe comme les autres!", s'est-il emporté. Pour certains internautes, le comportement des joueurs parisiens est à revoir. "En même temps, il n'a pas tort. J'ai regardé Rennes jouer et l'arbitrage était bien. L'arbitre laissait jouer et ça développait du beau jeu, de belles actions. Des fois les arbitres abusent du sifflet. Ne vous étonnez pas si vous n'arbitrez pas de matchs européens ou mondiaux. Il y a bien une raison à cela. Remettez-vous en question les ar-

bitres. C'est peut-être pour ça aussi que notre championnat est dégueulasse à regarder", s'indigne un internaute. Pour un autre, "comment ne pas lui donner raison, l'arbitre siffle toutes les 20 secondes sur tous les contacts, aucun avantage", souligne un autre. Selon des utilisateurs de Twitter, "on ne peut pas lui donner tort. Quand tu regardes l'engagement en Premier League et que tu regardes la Ligue 1 qui te siffle quand on te souffle sur le joueur il ne faut pas déconner. Qu'ils laissent un peu jouer au lieu de siffler des fautes toutes les 2 minutes".



Photo: DR